



29 de noviembre de 2022

JUSTICIA

Ratifica prisión preventiva a pareja por muerte de menor

Flor "N" y Rogelio "N" enfrentarán en prisión un proceso por el delito de homicidio calificado en agravio de su sobrino de ocho años, a quien habrían golpeado hasta morir. En la continuación de la audiencia, el juez de control les ratificó la prisión preventiva oficiosa que les había impuesto el viernes. Flor la cumple en el penal de **Santa Martha Acatitla** y su pareja en el **Reclusorio Oriente**. El juez fijó tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

DERECHOS HUMANOS

Qatar y el saldo rojo en la construcción de estadios

Entre lo que no se ve en los juegos del *Mundial* está el esfuerzo que se puso en la construcción de los estadios y las vidas que costaron. **Qatar** hizo un uso extensivo de mano de obra migrante en las últimas décadas, muchas veces bajo duras y peligrosas condiciones laborales, por lo que el país quedó bajo escrutinio luego de que según The Guardian, la cifra de trabajadores muertos podría ascender a 6 mil 500 desde 2010; lo que el **Gobierno qatari** niega. La *Organización Internacional del Trabajo* afirmó que solo en 2020 habrían muerto 50 trabajadores tras sufrir lesiones ocupacionales fatales.

SEGURIDAD PÚBLICA

Atacan a familia en Acapulco; muere mujer, hay dos heridos

Porque según la Alcaldesa, a Acapulco llegó *"gente de Michoacán"*, fue que se ha generado en los últimos días un clima de violencia que tuvo la madrugada del lunes el más reciente acto, luego de que un grupo armado asesinó a Leticia N, e hirió a su esposo e hijo. Además, durante el fin de semana, un taxista fue asesinado a tiros frente a la playa Icacos, *otro hombre más fue ejecutado* en la colonia **Santa Cruz** y horas antes un cuerpo fue encontrado sin vida en el río de **La Sabana**.

NACIONAL



Morena aplaza debate de reforma electoral e impulsa la cobranza 'a lo chino'

En el pleno de hoy se iba a debatir la reforma electoral, pero a decir del diputado **Ignacio Mier Velazco**, como el dictamen es amplio, se determinó dar una semana más de análisis, por lo que será el 6 de diciembre cuando se suba al pleno. Como es un dictamen muy denso, que solo conocen 100 diputados, fue que se movió la fecha y negó que el aplazamiento se trate de una intentona para convencer a la bancada del **PRI** y otro grupo parlamentario de oposición para que apoye la iniciativa lopezobradorista.

Abre otro frente. Y mientras esto pasa con la reforma electoral, Morena revivió revivió la iniciativa de cobranza delegada, que obliga a los trabajadores a *"delegar"* a sus patrones, el pago de los créditos que obtienen con un banco, para que este sea pagado con cargo al sueldo, y de ser necesario con el aguinaldo, e incluso con indemnizaciones laborales.

INTERNACIONAL

Hambruna en Afganistán, solo drogándose la superan

Los afganos, acosados por el hambre, cuentan cómo algunos se han visto obligados a vender riñones y a sus hijas para conseguir dinero para la comida. Nuestros hijos no paran de llorar y no duermen. No tenemos comida", contó Abdul Wahab. *"Así que vamos a la farmacia, compramos pastillas y se las damos a nuestros hijos para que se sientan adormecidos"*.

DEPORTES



Checo Pérez gana el PND y reconocen a Julio César

En la ceremonia de entrega del *Premio Nacional del Deporte (PND)*, **Andrés Manuel López Obrador** se comprometió a brindarle un apoyo económico extra a los mexicanos que participen en los *Juegos Centroamericanos y Panamericanos 2023* y que dicho presupuesto saldrá del *Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado*. **Ana Gabriela Guevara**, directora de la Conade estuvo en la entrega, que ganó **Checo Pérez** y en el acto se reconoció la trayectoria de **Julio César Chávez**.

CULTURA

Suma galardón Carlos Prieto, lo recibe hoy en la UNAM

Carlos Prieto (*Premio Nacional de Ciencias y Artes en el área de Bellas Artes en 2007*), recibirá hoy la *Medalla al Mérito y la Trayectoria Artística Esperanza Azteca*, presea creada en 2015 por *Fundación Azteca*. El reconocimiento se entregará durante un concierto que se llevará a cabo hoy para homenajear a Prieto, a las 20:00 horas, en la *Sala Nezahualcóyotl del Centro Cultural Universitario* de la UNAM

